

Neuhemsbach stimmt für GmbH für Breitband-Projekt

NEUHEMSBACH. Auch die Ortsge-
meinde Neuhemsbach stimmt der
Gründung einer Gesellschaft mit be-
schränkter Haftung (GmbH) als Be-
treiber der geplanten Breitbandver-
sorgung in der Verbandsgemeinde
zu. Ortsbürgermeister Armin Oben-
auer (CDU) erläuterte die Notwendig-
keit dieser Rechtsform, da die Kom-
mune kein Telekommunikationsun-
ternehmen betreiben darf. Einstim-
mig beschloss der Ortsgemeinderat
die dadurch bedingte Neufassung
der Hauptsatzung. In der Sitzung wur-
de zudem der zehnjährige Loris Prat-
tes geehrt. Der Junge ist erfolgrei-
cher Fahrer im Jugend-Kart-Slalom.
Im vergangenen Jahr wurde er Pfalz-
meister und Südwestdeutscher Meis-
ter und belegte jeweils zweite Plätze
bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaf-
ten, dem ADAC-Bundesendlauf und
der Deutschen Meisterschaften im Ju-
gend-Kart-Slalom. Bei der Ehrung
war auch Fritz Bohrmann, der deut-
sche Tourenwagen-Meister des Jah-
res 1961, und Carsten Wolff, der Bun-
desendlaufsieger des Jahres 1990,
dabei. (osw)